
Proposta Interessante per collegare la Laurentina con il Tevere.

La parallela della Laurentina, per un tratto di 2,5 km, gia' prevede una pista 
ciclabile (oltretutto doppia e quindi su entrambi i lati). Si tratta di via 
Alvaro del Portillo che collega Trigoria con Vallerano. 
Se solo si proseguisse 
da via Alvaro del Portillo per via Luigi Chiarini e, scavalcando la via pontina 
con il ponte attuale, proseguire per mostacciano, si arriverebbe a Tor di Valle 
e quindi saremmo collegati alle piste ciclabili romane e al tratto cittadino.

E' l'uovo di Colombo!!!

Roberto

  

Per quanto riguarda il tratto fatto dalla Provincia che hanno inaugurato, Ci 
hanno preso per il Culo; avevano promesso di farla, Tutti dall'Assessore ai 
Trasporti Amalia Colaceci e la Diregente Arch. Manetti.
Adesso siamo in attesa della parte comunale che ci avevano detto di alcuni 
problemi, che avremmo risolti insieme; trovando la soluzione, incontreremo a 
breve l'Assessore Marchi, dai dirigenti venivano notizie positive.
Maurizio Santoni
Inoltro per conoscenza anche all'Assessore ai Trasporti della Provincia, 
Amalia Colaceci che incontreremo il 15; con ci hanno invitato, ma io andrÃ², 
sono molto deluso e incazzato. non ho fatto comunicato stampa, aspetto di 
chiarire la questione direttamente.
InoltrerÃ² anche al presidente della Provincia, fare una manutenzione 
straordinaria, senza la ciclabile, Ã¨ fuori legge, non ci sono neanche i 
marciapiedi dopo il raccordo anulare, all'atezza del supermercato ElitÃ¨; 
QUESTA E' LA PROVINCIA DI KYOTO?
Roma, 6 dicembre 2009
Maurizio Santoni
Portavoce del Coordinamento Roma Ciclabile
c/o Legambiente Lazio
cell. 3385708728
www.roma-ciclabile.org

----- Original Message ----- 
From: < rcoppola59@libero.it >
To: < mauriziosantoni@tiscali.it >
Sent: Saturday, December 05, 2009 11:31 AM
Subject: R: MartedÃ¬ 8 dicembre ore 10 p.za del Popolo In Bici per il Clima. 
promossa da Legambiente
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Proposta Interessante per collegare la Laurentina con il Tevere.

Caro Maurizio,

quali aggiornamenti sono intervenuti successivamente a un mese
di distanza ad oggi? Cosa mi puoi dire circa il corridoio sull laurentina in
direzione di Trigoria? Si potra' spingere per una pista ciclabile adeguata?

Grazie

R. Coppola
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